

Paslon 'ABDI' Abetnego Tarigan-Edy Suranta Bukit Didoakan Moderamen GBKP

Anita Manua - KARO.JURNALIS.ID

Oct 7, 2024 - 11:04



Paslon Abetnego Tarigan-Edy Suranta Bukit saat didoakan di Moderamen GBKP oleh Para Pendeta, Kamis (03/10-2024)

KARO - Pasangan Calon 'ABDI' Abetnego Tarigan-Edy Suranta Bukit nomor urut 1, Kamis (03/10-2024) didoakan Moderamen GBKP di Kantor Moderamen Kabanjahe.

Pasangan nomor urut 1, yang didampingi keluarga dan tim pemenangan tiba di Moderamen sekira pukul 10:00 WIB.

Ketua Umum Moderamen GBKP, Pdt Krismas Imanta Barus mengatakan, keinginan untuk berbuat baik demi kemajuan Tanah Karo kedepannya, merupakan bagian dari mengasihi.



Sebab, Tuhan menginginkan bangsanya jadi berkat untuk dunia, tidak hanya jemaat melainkan setiap manusia. Keinginan membangun dan melayani masyarakat Karo, harus didasari dengan kasih yang tulus dan murni.

"Jadilah garam dan terang serta bermanfaat bagi orang lain. Meskipun tidak kelihatan tapi terasa manfaatnya. Keinginan baik ditumbuhkan oleh Tuhan dan pasti akan diberkatiNya," ujarnya.

Menyambut hal tersebut, Cawabup, Edy Suranta Bukit mengatakan, saat ini ditengah perjalanan maju di Pilkada. Berkat dan kuasa Tuhan sangat dirasakan.

Untuk itu, mereka datang ke Kantor Moderamen bukan untuk saling dukung-mendukung. Akan tetapi minta didoakan Moderamen dan pengurus kategorial Saitun, Moria, Mamre dan Permata serta KAKR.

"Saya percaya, Moderamen dalam Pilkada ini netral. Memang banyak dinamika disetiap pesta demokrasi. Kita bercita-cita, tapi Tuhan yang menentukan, makanya jangan ada perpecahan. Biarkan Tuhan yang bekerja," sebut Pt Edy Suranta Bukit.



Sementara, Abetnego Tarigan mengatakan, hubungan dengan gereja akan tetap dijaga dengan baik. Siap menjadi garam dan terang seperti harapan Tuhan dan gereja.

"Untuk memenuhi harapan itu, adalah dengan mengikuti proses tahapan kompetisi Pilkada dengan baik, jujur dan tulus. Kami tidak akan berhenti mengabdikan diri bagi gereja dan bangsa," ujarnya.

Disela-sela sebelum didoakan, Pdt Krismas sempat menjelaskan tentang pengertian nama Abetnego yakni ibadah (memberi dan melayani diri) dan Edy Suranta (yang diinginkan/dicita-citakan).

"Jika kedua nama ini disatukan, artinya melayani sesuai dengan yang diharapkan dan dicita-citakan. Spirit nama, keinginan baik, pasti akan diberkati Tuhan," pungkasnya.

Paslon Abet-Edy didampingi istri dikelilingi para pendeta dan pertua serta diaken yang hadir. Doa dipimpin Pdt Krismas Barus, dilanjutkan oleh Kabid SDM dan Pdt Natallidna Tarigan.



Usai didoakan, dilanjutkan dengan makan bersama dan berbincang-bincang dengan Paslon yang dikenal dengan jargon "Karo Berlari" dan "Ula Sibangger banger".

Pantauan wartawan, turut hadir Sekum Pdt Yunus Bangun, Bendahara Umum Pt Mulia Peranginangin, Kabid Marturia Pdt Calvinsius Jawak, Kabid Koinonia Pdt Jenny E Keliat, Kabid Diakonia Pdt Mestika Ginting. Kabid Pembinaan Pdt Christopher Sinulingga, Kabid Dana Usaha Pt Ananta Purba, Wasekum Pt Jetra Sembiring, Pdt Jean Pelengkahu, Pdt Suenita Sinulingga, Pdt Mira Mutia Sinulingga. Pdt Bangun Firdaus dan Pdt Darius Sembiring.

(Anita Theresia Manua)